

Desea Tec Región Norte feliz año 2020



El inicio de una nueva década debe significar **el comienzo con mucho entusiasmo de nuevos planes y retos para todos.**

Así lo manifestó **Mario Adrián Flores, vicepresidente de la Región Norte** en su mensaje a profesores, colaboradores, alumnos y padres de familia

“Es el momento de disfrutar y reflexionar para que en el 2020 nos vaya muy bien a todos en los proyectos que nos fijemos.

“Le deseo de todo corazón que el 2020 esté lleno de amor, de bienestar, y que cosechemos mucho de lo que hemos trabajado en el 2019”, expresó.

“Les deseo lo mejor en el 2020, un abrazo a todos”.



width="600" loading="lazy">